

## Feriencard Aktion 2010 - ein voller Erfolg

Am Samstag, dem 26.06.10 fand wieder einmal das Schnuppertauchen für Kinder und Jugendliche im Rahmen der Feriencard Aktion der Stadt Hameln statt. Aufgeteilt in zwei Gruppen konnten insgesamt fast 30 TeilnehmerInnen den Tauchsport im Südbad kennenlernen. Nach einer kurzen Einweisung an Land und im Nichtschwimmerbecken ging es anschließend im Schwimmerbecken auf zum ersten „richtigen“ Tauchgang. Begleitet von einigen unserer erfahrenen Taucher konnten Ringe durchtaucht und die Schwerelosigkeit genossen werden. Auch dank der guten Organisation der Helfer an Land war es möglich, dass jeder Jugendliche zweimal unter Wasser gehen konnte.



Nach dem Aufräumen der benutzten Ausrüstung konnten sich die sonnenverbrannten Helfer im Me Lounge bei einem Getränk und einem Snack stärken und den Tag Revue passieren lassen. Alle waren mit der Organisation und dem Ablauf sehr zufrieden und so kann diese Feriencard Aktion nur als voller Erfolg bezeichnet werden.